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“为什么建安大桥不建了？”最近，亳州

网民不断通过《市民论坛》发帖质疑建安大

桥搁浅。建安大桥是10年前亳州规划建

设的一座跨涡河大桥，对缓解亳州城市交

通压力将起到至关重要的作用。

但是，最近亳州市政府决定暂缓建设

建安大桥，新规划建设的涡河大桥向东平

移500米，叫省道307线跨涡河大桥。有

关工作人员说，暂缓建设建安大桥的原因

是引桥过长，影响城市交通。而内部人士

透露，停止建桥的最主要因素是规划中的

建安大桥两端，特别是涡河以北地区违章

建房数量惊人，建桥和开通道路成本巨大，

政府不得不暂时放弃原规划。

另外，几年前开发商曾看中亳州城

区丁家坑一带的开发前景，但派人实地

查看后发现，这里原本大面积的天然坑

塘逐渐被居民填土建房。从今年初到现

在，这里的居民填坑建房行为一直没有

停歇，丁家坑之上的马家胡同、清真街

等30多条胡同内，几乎每条胡同都有滚

筒式搅拌机在轰鸣，辖区城管队员开始

曾前往制止，后来因种种原因放弃了在

此执法。

日趋严重的违法用地和违法建房现

象引起当地党委政府的高度重视，不久

前，亳州市决定开展专项行动，并成立了

以市委常委、市纪委书记时侠联为组长的

“两违”责任追究专项行动领导小组，专

项行动将利用3个月的时间在城市规划

区内对违法用地和违法建设进行集中整

治，依法对“两违”现象进行责任追究，进

一步规范土地管理，提高城市建设水平，

优化经济发展环境。

“我只是执行了领导给的任务，我没决

定套取国有资金的方案。总经理也曾暗示

我不要越级汇报。这些钱多是别人借拜年

之名送给我的。”陈明光在法庭上再也不认

自己的老总和副总了，只是一再说明自己只

有知情权，没有决策权。

对于手下人的说法，汪晓中首先不承认

自己是石峰公司的股东，随后又表示自己只

是配合并非个人决定所为。陈上龙则认为，

对公诉机关指控的供应数量和价格与实际

不符。而杜建中则表示，作为公司的中层管

理者，他只是做了领导要自己做的事，是汪

晓中、陈上龙等人决定后让他去执行的。

对于几名被告人的辩解，公诉人指出：

“将市场价格仅为28元/吨的石屑，虚增到

52.9元/吨供给国路公司是为了获取高额利

润。”同时，公诉人强调，为了对被告人负责，

他们请了合肥价格认证中心做了价格认

证。经认证中心查明，石峰公司52.9元/吨

的碎石明显高出市场价格42.5元/吨。把碎

石、石屑、机制砂统一价格也不合理。

该案未作当庭宣判。

违建让涡河大桥“改道”？
相关部门意见不一 亳州纪委开始集中查处

“四蛀虫”联手骗取国资1117万元
安徽国路高速腐败窝案昨开审

“不得了，真的不得了，一户人家盖房子能盖2000多平方，咋

没有人管呢？”不久前，一位市民拨打本报热线，称亳州市谯城区谯

东镇车埠口石营村有近30户村民沿路建房，轰轰烈烈的建设场景

让人触目惊心。眼下，亳州市民接二连三地向媒体和市政府《市民

论坛》反映各地大建“隔夜房”的事情，不少网友在《市民论坛》发帖

子的标题大都有相同的关键词，那就是：“这里建房疯了”。

记者 任杰 文/图

“不建白不建，马上就要严管了，再不

建就建不成了。”最近两个月，亳州市谯城

区谯东镇车埠口石营村村民纷纷在刚扩建

好的谯观路（谯城至观堂)旁建房子。让建

房者动心的是，据可靠消息，市里已经打算

在石营村西边不远的涡河上建一座涡河大

桥，到时石营村的房地产肯定升值。

另据石营村村民介绍，谯观公路扩建

前，沿路村民不到20户，房屋大都为一层，

现在有50多户，最高5层，有的一户村民建

房超过2000平方米，而且，大多数村民是占

用可耕地建房。知情人还说，建房者当中，

有不少是外村的村民和镇里的干部，因为

这里距离市区很近，规划中的省道307线涡

河大桥修好后，这里将成为交通要道，土

地、房子增值的空间很大。

谯城区国土局谯东国土所所长张思华

明确告诉记者，石营村村民如此大规模无

序建房是违法的，他们从一开始就进行了

制止，但收效不大，不少村民大都是利用夜

里突击建房。1993年所谓的镇村规划是不

合规的。记者在现场看到，尽管现在正处

午季，但仍有不少村民在抓紧建房，轰轰烈

烈的建房场面十分壮观。

国土局认为 无序建房违法

“这是村民们在根据规划建设富民

街，是按照规划进行的。”谯东镇长石杰告

诉记者，石营村村民建房子的原因是国家

修了高标准的谯观路，由于路基抬高，原

来村民的房子低洼了，为防止雨天进水，

所以重建。石杰强调说，富民街是1993年

规划的，是合乎手续的。当记者问起石营

村原来建在路边的房子有多少间，现在改

建的是多少户时，石杰说要经过统计。记

者采访了该镇其他干部，大伙均不知道

“富民路”上到底有多少户村民在建房。

谯东镇长称 规划合乎手续

“上亿元的工程我都一清二白，我根本不会为了这点钱贪污，这

钱的确是用来发工资的。”面对法庭的讯问，安徽国路高速公路有限

公司（以下简称“国路公司”）原副总经理陈上龙如是回答。与其一

同站在被告席前的还有国路公司原总经理汪晓中、原总会计师陈明

光,以及原办公室副主任杜建中。他们被控的罪名分别是受贿及贪

污。其中，被控骗取国资的金额竟高达1117万余元。昨日，合肥市中级人民法院审理了该

案。 合法刑 实习生 席阳记者 雷强

昨日上午，从起诉书中记者获悉，站

在被告席上的四名被告人全是国路公路

公司的高管。其中，汪晓中为国路公司原

总经理；陈上龙是国路公司原副总经理；

陈明光是国路公司原总会计师；杜建中为

国路公司原办公室副主任。据指控，除贪

污罪名外，汪晓中、陈上龙、陈明光还被控

犯有受贿罪。

“我们套取国有资产并不是私自占

有，经过与其他公司的工资水平调查发

现，2000 元的工资是招不到合适的技术

人员的，员工要求涨工资，高速公路施工

又需高技术人才，所以套取的国有资金

主要都是用于发放员工工资，并不是为

个人所用。”汪晓中对指控自己的犯罪事

实供认不讳。

“说我收受贿赂3万1千元，我并不完

全认同。”陈上龙不认同受贿金额的数目，

并也赞同汪晓中所说，“182万余元的资金

并不是用于个人支配和私分，大部分资金

用于了员工工资。”

据指控，2004～2006年，汪晓中、陈上

龙、陈明光、杜建中利用职务之便，未经公

司董事会同意，以虚假列支的方式从国路

公司套取国有现金1826660元归个人支配

及发放员工工资。

“我们的碎石是高标准的反击破碎石，

而普通碎石存在严重质量问题达不到标

准。施工单位不愿供应，我们才会想要生

产碎石，主要为了达到高标准。”并强调自

己自组公司并非贪污，“我管理的高速公路

工程很多，上亿元的工程我都一清二白，这

次提供碎石完全是为了达到高速公路的高

标准才会为此生产碎石”。对于他们用代

理人自组公司做碎石业务，虚增价格获取

高额利润的举证，陈上龙强调，自己所生产

的碎石是为了工程所为。

据指控，2006年1月，汪晓中、陈上龙分

别以李付惠、周家其的名义和合肥石磊建材

有限公司（以下简称“石峰公司”）经理袁宏

生(另案处理)共同成立石峰公司。2006年3

月，在汪晓中、陈上龙的操作下，石峰公司在

国路公司碎石采购招标中中标，开始向国路

公司供应碎石、石屑和机制砂。截至工程结

束，汪晓中、陈上龙、袁宏生三人经策划，将

市场价格仅为28元/吨的石屑，虚增到52.9

元/吨供给国路公司，利用差价共骗取国有

资金9347231.92元。

借发工资“套走”182万

公司高管被“一窝端”

石屑差价“差走”934万元

法庭上主任不“认”老总

传言建桥 村民纷纷盖房

违建数量惊人 涡河大桥“改道”

图为谯东镇车埠口石营村突击建设的违章建筑（距新规划的涡河大桥很近）


